

Nürnberg

Digitale Bürgerbeteiligung

[15.10.2015] Nürnberg will vor allem jüngere Bevölkerungsschichten stärker an Planungsprozessen im Stadtgebiet beteiligen. Deshalb können sich die Bürger künftig auch online Bebauungsplanverfahren beteiligen.

Stellungnahmen bei Bebauungsplanverfahren können die Bürger in Nürnberg künftig digital abgeben. Auf der Internet-Seite des Stadtplanungsamts können sie sich über den jeweiligen Bebauungsplan informieren und ihre Anregungen äußern. Wie die Stadt in Bayern meldet, sollen sich durch das neue zeitgemäße Medium vor allem jüngere Bevölkerungsschichten stärker an Planungsprozessen im Stadtgebiet beteiligen. Die digitalen Anregungen fließen im Sinne der Planoptimierung in die weitere Bearbeitung ein. Als erstes Projekt soll der Bebauungsplan Hintere Marktstraße an den Start gehen. Vom 15. Oktober bis 16. November 2015 können dazu die Bedenken und Anregungen online abgegeben werden. Weiterhin findet die Auslegung im Stadtplanungsamt statt.

(ve)

Zum Online-Bebauungsplanverfahren

Stichwörter: E-Partizipation, Nürnberg